



L'Armée du Salut se prépare à l'arrivée de Maria dans les Caraïbes



© Salvation Army IHQ / Droits limités

L'ouragan Maria passe à travers des îles des Caraïbes, déjà fortement touchées par l'ouragan Irma. L'Armée du Salut se prépare.

Classé catégorie 5, Maria souffle des vents à plus de 260 km/h. L'ouragan a déjà dévasté la Dominique et menace désormais les îles Vierges, Puerto Rico et les îles Turques et Caïques.

A Saint Thomas l'Armée du Salut, avec l'Eglise réformée, distribue de la nourriture à 1500 personnes, ainsi que des paquets avec des articles sanitaires et de nettoyage.

Les équipes bénévoles formées parcourent les régions éloignées à la recherche de personnes qui ont déjà été touchées par Irma, et qui pourraient être isolées.

La capitaine Christa Bryan, responsable de l'Armée du Salut à Saint Thomas dit : « Notre petite île ne pourra pas supporter une autre tempête. » Il ne reste pratiquement plus de structures sûres. « Les maisons sont détruites, les toits arrachés, les arbres et les lignes électriques sont à terre. S'il vous plaît, priez pour les îles, afin que l'Armée du Salut puisse continuer de fournir une aide pratique et spirituelle. »

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications

Publié le

20.9.2017